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Abstract (en)
The mechanism (100) has a single click finger (1) hinged to a perpetual lever (2). The finger directly co-operates with a toothing comprised in a
thirty-one ratchet wheel (31), which pivots integrally about a pivot axis (D) of a thirty-one snail cam (4). The cam directly or indirectly controls a
date display unit i.e. date display pinion (412). A countdown mechanism (300) determines the number of teeth of the ratchet wheel for each day
and adjusts duration of co-operation between the click finger and the ratchet wheel according to current month and current day of the month. An
independent claim is also included for a timepiece.

Abstract (fr)
Mécanisme de quantième (100) pour pièce d'horlogerie (1000) comportant un mouvement (200) faisant pivoter quotidiennement une bascule (2),
comportant une came de douze perpétuelle (9) à secteurs de profondeur selon la durée des mois successifs, effectuant un tour par an. Il est mono-
cliquet et comporte : - un doigt cliquet (1) unique, articulé à ladite bascule (2) et agencé pour coopérer avec une roue à rochet de trente et un (31)
solidaire en pivotement d'une première came de trente et un (4) en colimaçon agencée pour commander un moyen d'affichage (412) du quantième,
et d'une deuxième came (29) comportant un doigt radial (29A) ; - un mécanisme décompteur (300) de position déterminée par ladite deuxième
came (29), ajustant le nombre de dents de ladite roue (31) à actionner par ledit doigt cliquet (1) en fonction du jour et du mois en cours; - des
moyens d'entraînement de ladite came (9).
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